
 

 

質問者 
 通告 ９番 

１１番 瀬戸 和雄  議員     

通告時間 ５０分 

答弁者 町 長 

質問事項 公約実施の進捗状況は 

要 旨 

相和地域活性化については本年３月２９日に一般社団法人｢神奈

川大井の里体験観光協会｣が設立され、今後の活動に期待するとこ

ろである。昨年１２月の町長選において現町長の討議資料の中で 

県内初の公営獣肉処理施設の開設を目指し、適正処理された肉を学

校などの食育材料や、ジビエ料理の食材として活用し、町おこしに

役立てるとしている。 

そこで、以下の質問をする。 

 

１．公営獣肉処理施設の開設に向けてどのような行程を考えて 

いるか。 

 

２．解体処理施設に従事する者はどのような人材か。 

 

３．適正処理された肉を学校などでの食育材料及びジビエ料理の

食材として販売するとしているが、適正処理とはどのような

処理か。 

 

４．豚コレラが確認された場合の対応は。 


